



長かった2学期も本日、無事終業式を迎えることができました。2学期は、美中祭、美風祭という美野里中学校にとっての2大イベントがあり、たくさんの保護者の皆様の温かいご支援をいただきましたおかげで盛大に実施することができました。また、2年生を中心とした新人戦におきましては、平日にも関わらずたくさんの応援をいただきましたおかげで、優秀な成績を収めることができました。さらには、吹奏楽部の東関東大会や管楽合奏全国大会での活躍や演劇部の文化祭での公演、をはじめとした文化部の活動など、運動部以外でも保護者の皆様に支えられて充実した2学期となりましたこと感謝申し上げます。

校訓
○ ○ ○
希 自 進
望 立 取

明日からいよいよ冬休みです。今年の冬休みは18日間もあり例年と比較して長めです。クリスマスや年末年始のイベントなど盛りだくさんの冬休みですが、3学期のスムーズなスタートを切るためには、規則正しい生活を送ることが大切です。

年が明けた3学期には、早々より1年生、2年生には「学力診断のためのテスト」、3年生にとっては中学校生活で最も大きな進路決定の時を迎えます。日頃からの努力の成果が存分に発揮できるよう、本校職員も一丸となって支援してまいります。感染症や交通事故などに気を付けて充実した冬休みを過ごし、気持ちも新たに3学期を迎えたいと思います。

すべての生徒にとって有終の3学期となりますよう、引き続き保護者の皆様の変わらないご支援・ご協力をお願いいたします。

生徒会役員からのメッセージ

『美中を目標に』

平成28年度 後期生徒会長 花井 大樹

私が朝のあいさつ運動を始めたのは、元気な笑顔が溢れる美野里中学校にしたいと考えたからです。「あいさつは心を表す」と言われるように、自分の気持ちを素直に表すことができます。また、「おはようございます」という言葉には、人を元気にする不思議な力があります。そこで、簡単なコミュニケーションではありますが、あいさつを見直すことで、よりよい人間関係を築き、一人一人の学校生活を充実させていきたいと考えています。

私は、10月からの約2ヶ月間のあいさつ運動で感じたことがあります。それは、少しずつではありますが、皆さんの中にあいさつの大切さが伝わってきているということです。10月のころと比べると、現在はたくさんの方が元気なあいさつをして正門を通るようになり、私は大変うれしく思っています。

これからも、『FINE美中』を目標に、活動を続けていこうと思います。私たち生徒の力で、美野里中学校をさらに成長させていきましょう。



《1月の予定》

- | | |
|-----------------------------|-------------------------|
| 5日(木) 市書初め大会(各小学校, みの~れ) | 10日(火) 3学期始業式, 諸会計口座振替日 |
| 11日(水) 学力診断のためのテスト(1年・2年) | 12日(木) 実力テスト(3年) |
| 15日(日) ~ 17日(火) スキー宿泊学習(1年) | 18日(水) 振替休業日(1年) |
| 20日(金) ~ 27日(木) 3者面談(3年) | 20日(金) 第4回PTA本部役員会 |
| 21日(土) 実用英語検定 | |